

Gobierno colombiano y empresarios ya están en África

Escrito por Redacción

Jueves, 11 de Mayo de 2023 10:19 - Última actualización Jueves, 11 de Mayo de 2023 13:12



Colombia inició este 11 de mayo su visita estratégica a África, liderada por la vicepresidenta Francia Márquez. Nueve empresarios del país y delegados de distintas cámaras de comercio del país, incluyendo la de San Andrés, conforman la comitiva.

El periplo de ocho días incluye Sudáfrica, Kenia y Etiopía, con el propósito de fortalecer las relaciones políticas, económicas, comerciales y culturales con ese continente.

En su primera parada, la vicepresidenta fue recibida en el aeropuerto de Libreville, capital de Gabón (costa del Atlántico en África Central), por su homóloga, Ossouka Raponda, quien resaltó la importancia de consolidar las relaciones políticas, económicas y culturales entre ambas naciones.

De acuerdo con el Ministerio de Relaciones Exteriores, esta iniciativa hace parte del Plan Nacional de Desarrollo 2022-2026 y busca un acercamiento sin antecedentes al continente africano, a través de la profundización de las relaciones con las diferentes regiones y el aumento de su representación con la apertura de nuevas embajadas.

Visita de alto impacto

Según se conoció, la vicepresidenta viajó junto al vicescanciller Francisco Coy, y los viceministros de Relaciones Exteriores, Turismo y Educación; el ministro de Cultura, algunos congresistas y senadores, además de empresarios y los directores ejecutivos de las cámaras de comercio de Bogotá, Tumaco, Buenaventura, Chocó y San Andrés.

Estos últimos, representantes del empresariado colombiano, participarán en dos foros económicos para impulsar el intercambio comercial.

Es importante recalcar que Sudáfrica es un importante líder regional y es el principal socio de Colombia en el continente africano. Hay acuerdos e iniciativas en materia cultural, de ciencia y tecnología, comercio, diálogo político, medio ambiente y cooperación. Este país es reconocido como una importante economía emergente y es la puerta de entrada a los mercados subsaharianos gracias a su infraestructura de transporte hacia el resto del continente.

Por su parte, Kenia sigue siendo el mayor y más importante centro comercial, financiero y de transporte de África Oriental, ya que el 80% del comercio de este continente fluye a través del puerto de Mombasa. Además, es la sede de ONU-Habitat y del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA). Actualmente Colombia y ese país desarrollan iniciativas en materia política, educativa, comercial y medio ambiente.

Etiopía es la sede de la Unión Africana y miembro fundador de Naciones Unidas. Se espera fortalecer la presencia y participación de Colombia en la Unión Africana, de la cual es Miembro Observador desde 2008. Algunas de las áreas de interés común entre Colombia y la Unión Africana son el cambio climático, la construcción de paz, el empoderamiento de la mujer y educación, entre otros.

Gobierno colombiano y empresarios ya están en África

Escrito por Redacción

Jueves, 11 de Mayo de 2023 10:19 - Última actualización Jueves, 11 de Mayo de 2023 13:12

Se espera, entre otros retos, avanzar en la negociación de acuerdos que permitan reconectar a Colombia con África por medio de la exención de visados y el establecimiento de nuevas rutas aéreas.